

49 Países Firman Acuerdo Contra el Narcotráfico

VIENA, diciembre 20 (EFE).— Un total de 49 países firmaron el martes la convención de las Naciones Unidas contra el tráfico ilegal de estupefacientes y sustancias psicotrópicas en el marco de una conferencia que concluyó el martes en Viena.

Entre los países firmantes se hallan Estados Unidos, Gran Bretaña, China, Alemania Federal, Canadá, Italia, Suecia, Noruega, Dinamarca, Argentina, Bolivia, Brasil, Chile, Colombia, Nicaragua, Panamá, Paraguay, Perú, Filipinas, España, Uruguay, Venezuela y Yugoslavia.

La mayoría de los 57 países restantes, presentes en la conferencia,

no firmaron la convención porque sus legislaciones estipulan una serie de trámites jurídicos antes de proceder a la firma, como es el caso de Holanda y Francia, entre otros.

La convención establece que hasta el 20 de diciembre de 1989 se puede firmar en Nueva York el documento aprobado, tras unos primeros tres meses en que se ha de firmar en Viena.

Una vez suscrita entrará en vigor a los 90 días, después de que al menos 20 países la hayan ratificado. Esta cifra es una de las más bajas que hasta ahora se ha decidido para la entrada en vigor de un convenio de las Naciones Unidas.

Café Tierra con Alza

NUEVA YORK, diciembre 20 (UPI).— El Café para entrega futura cerró el martes con alza de 600 a 1058 puntos en la lonja local. Se vendieron 9.599 lotes.

El grano para entrega inmediata cerró con alza. Las cotizaciones para entrega inmediata promediadas por los corredores fueron como sigue:

Guatemala... 160.50
El Salvador... 160.50
Mexican F.O.B. Laredo 155.50



SE RETIRA CRUZ ROJA. Beirut, Líbano, diciembre 20. Guardia vigila las instalaciones de la Cruz Roja Internacional en el oeste musulmán de Beirut, luego que el organismo decidiera retirar sus servicios y el personal, por amenazas a muerte. (Reuter).

Resumen mundial

Buenos Aires

El General Caridi Pide su Pase a Retiro en Argentina



José D. Caridi.

BUENOS AIRES, diciembre 20 (AP).— El jefe del ejército, general José D. Caridi, pidió su pase a retiro junto a otros dos generales, a raíz de la crisis que se planteó en ese cuerpo armado hace dos semanas, se informó oficialmente.

Un comunicado del ejército dijo que también habían pedido su pase a retiro el jefe de esa fuerza, general Miguel Abbate, y el inspector general, general Enrique Bianchi.

De acuerdo al reglamento, los pedidos deben elevarse al Presidente Raúl Alfonsín, en su carácter de comandante general de las Fuerzas Armadas.

Se espera que Alfonsín acepte los pedidos, y que en las próximas horas anuncie la designación del nuevo jefe del ejército, cuya autoridad fue desconocida hace dos semanas por militares que se sublevaron encabezados por el coronel Mohamed Ali Seineldin.

Ginebra

Cruz Roja Internacional Retira Delegados del Líbano

GINEBRA, diciembre 20 (UPI).— El Comité Internacional de la Cruz Roja suspendió el martes todas sus operaciones en el Líbano por las amenazas de muerte que han recibido sus delegados.

El delegado Peter Winkler fue dejado en libertad el viernes pasado después de ser mantenido como rehén durante un mes por una facción proiraní de línea dura previamente no conocida.

Ha habido tres casos anteriores de secuestro de miembros de la Cruz Roja, pero todos fueron liberados en uno o dos días. El secuestro de Winkler y las últimas amenazas fueron consideradas extraordinariamente en la sede del comité Internacional de la Cruz Roja en Ginebra que están vinculadas con el próximo juicio a realizarse en febrero del aeroprata Hussein Mohammad Hariri.

"Nuestro personal suizo en el Líbano está compuesto por 17 delegados, médicos, enfermeras y personal técnico, y ellos están regresando de inmediato", dijo una vocera.

Jartum

Estado de Emergencia por Intento de Golpe de Estado en Sudán

JARTUM, diciembre 20 (UPI).— Las autoridades declararon el martes el estado de emergencia en la región que circunda la capital de Sudán, ante informes de un intento de golpe de estado por parte de "círculos racistas".

La agencia egipcia de noticias Middle East

—Favor pase a la página 86.



EXPORTAN FRUTAS. La Haya, Holanda, diciembre 20. El Ministro del Exterior de Holanda, Hans van den Broek, muestra las toronjas cultivadas en los territorios ocupados de la Franja de Gaza, que fueron exportadas desde Palestina hasta el puerto holandés de Rotterdam. (Reuter).

Cierra con Baja la Bolsa de Nueva York

NUEVA YORK, diciembre 20 (EFE).— La racha de bonanza en que parecían haber entrado las cotizaciones en la Bolsa de Valores de Wall Street se truncó en los últimos minutos de la sesión del martes después de unas horas activas propiciadas por el aumento de demanda de valores seguros y bonos.

Las noticias alentadoras sobre la subida de la inflación en Estados Unidos durante noviembre (un 0,3 por ciento), que la sitúan al final de los once primeros meses del año en el 4,4 por ciento, colaboraron en un principio a afianzar las ganancias de las jornadas precedentes y situaron algunos indicadores cerca de los récords de 1988.

Así, el promedio Dow Jones de las 30 principales empresas industriales, que en las dos sesiones precedentes había mejorado cerca de 40 puntos, acabó cediendo 6,61 y cerrando en 2.166,07.

Paralelamente, el

—Favor pase a la página 41.

Sin Acuerdo Sobre Reforma Agrícola Comunitaria CEE

BRUSELAS, diciembre 20 (EFE).— Los ministros de agricultura de los doce países de la CEE no llegaron el lunes por la noche a un acuerdo sobre la reforma agraria comunitaria, informaron fuentes diplomáticas.

Los ministros, que estuvieron reunidos toda la noche, mantienen en algunos puntos de la reforma posiciones irreconciliables. Un grupo de países, entre los que se encuentran

—Favor pase a la página 58.

Pinochet no Convocará a un Plebiscito en 1989

SANTIAGO, diciembre 20 (UPI).— El Presidente Augusto Pinochet negó que pretenda convocar a un plebiscito en 1989 para aprobar eventuales reformas a la Constitución, informaron fuentes gubernamentales.

Fernando Maturana, político pro-oficialista, afirmó el lunes que Pinochet convocaría a un plebiscito en marzo o abril del próximo año a fin de aprobar algunas reformas constitucionales.

—Favor pase a la página 69.

Asesores de Bush Diseñan Propuestas para Nicaragua

WASHINGTON, diciembre 20 (EFE).— Los asesores del presidente electo norteamericano, George Bush, han redactado media docena de propuestas diferentes sobre como abordar el problema de Nicaragua, afirma el martes la revista "U.S. News World Report".

La mayoría de las propuestas pide que el nuevo gobierno de Estados Unidos negocie de inmediato con los sandinistas, exigiéndoles

que cumplan los compromisos de establecer reformas democráticas internas, y un alto el fuego con los "contras".

Las propuestas difieren en si los representantes norteamericanos deben sentarse a solas con los sandinistas o en compañía de sus aliados centroamericanos.

La mayor parte de los informes

—Favor pase a la página 58.



MOTIN CARCELARIO. Lima, Perú, diciembre 20. Numerosos reos comunes se amotinaron en el Penal de San Jorge, en Lima, y exigieron violentamente a las autoridades de justicia peruanas detener los abusos administrativos en la penitenciaría. (Cable-foto AP).